

# Yann Pilonel deuxième à Varano

*Ralenti aux essais par des problèmes électriques, le jeune pilote d'Anzère a effectué une belle remontée en course. Belle course également pour Xavier Tornay au sein de la coupe Citroën Saxo.*



Théâtre de la deuxième épreuve du championnat de Suisse de vitesse, le circuit de Varano a accueilli, le week-end dernier, une dizaine de pilotes valaisans. Parmi eux, le plus en vue allait être Yann Pilonel. Le jeune pilote d'Anzère - il fête aujourd'hui ses 22 ans - s'est en effet classé au deuxième rang dans la catégorie du groupe CN du championnat de Suisse, à 22'31 du vainqueur Pierre-Alain Baudet (Yvonand). Yann Pilonel aurait certainement concédé un écart plus faible sur la ligne d'arrivée si sa Lucchini (ex-Philippe Darbellay) n'avait pas été ralenti aux essais par de mystérieux problèmes électriques. Ceux-ci l'avaient relégué dans les profondeurs du classement sur la grille de départ. « Cette deuxième place tombe à point nommé après les ennuis de moteur de Dijon », constatait non sans satisfaction, son père Bernard Pilonel, commissaire sportif national et ancienne figure de proue du sport automobile valaisan.

★★★

Xavier Tornay (Saxon) s'avouait lui aussi satisfait de son déplacement à Varano où il a participé à la première épreuve de la saison de la coupe Citroën Saxo: « J'ai terminé au neuvième rang sur une vingtaine de concurrents et j'ai effectué une belle remontée », relevait-il. « Au terme des essais, je n'étais en effet que onzième. Nous disposons désormais de nouvelles gommes qui montent moins rapidement en température et la pression des pneus que j'avais

adoptée ne s'est pas avérée très efficace », déplorait-il. Également inscrit à la coupe Citroën Saxo, Frédéric Gex (Monthey) s'est classé, quant à lui, au treizième rang. Il disputait à cette occasion la première course de sa carrière.

★★★

Varano a également coïncidé avec la première course de Laurent Luyet qui n'est autre que le frère de David Luyet. Inscrit au sein de la toute nouvelle coupe Renault Mégane, le jeune pilote de Savièse (27 ans) a laissé entrevoir d'excellentes dispositions lors des essais en signant notamment le septième meilleur temps devant des pilotes bien plus chevronnés. Il a cependant été contraint à l'abandon dans chacune des deux courses au programme. La première fois en se faisant littéralement éjecter hors de la piste dans le premier virage, et la deuxième fois en terminant dans les pneus une tentative de dépassement d'un concurrent guère disposé à se laisser doubler. L'ancien champion de Suisse des rallyes Christian Jacquillard s'est, quant à lui, classé onzième et dixième.

★★★

Animateur il y a douze mois de différents slaloms et autres courses de côte, David Luyet (29 ans) a décidé d'effectuer une saison sabbatique. Père depuis le 3 avril dernier d'une deuxième fille, Valentine, l'ancien grand espoir du sport automobile valaisan a en effet vendu sa monoplace à un collectionneur sierrois et on ne devrait pas le revoir en compé



Xavier Tornay, brillant animateur de la coupe Citroën Saxo à Varano.

tion d'ici 1998. Ses supporters n'ont cependant pas oublié qu'il avait battu, il y a exactement neuf ans, un certain Heinz-Harald Frentzen aujourd'hui pilote de formule 1 chez Williams, dans le cadre d'une course de formule Opel-Lotus disputée à Hockenheim...

★★★

Parmi les résultats des autres pilotes valaisans présents à Varano, on soulignera avant tout le troisième rang obtenu par Alexandre Luy (Morgins, VW Golf GTI) dans la classe jusqu'à 1600 cm<sup>3</sup> du groupe IS.

Le Séduinos Alain Pfefferlé (Porsche Carrera RS) n'a en revanche guère connu la réussite escomptée. Victime d'ennuis mécaniques, il a dû abandonner aux essais. Même constat pour Fabien Strickler (Saint-Léonard) en formule Ford 1600, alors que Roger Rey (Sierre) et Nicolas Biel (Réchy) ont respectivement terminé premier en formule Ford 2000 et quatrième en formule Super-V. Raynald Strickler (Sion) a pour sa part terminé douzième sur douze dans la catégorie B des formules 3.

★★★